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Approvato ieri, in Consi-
glio comunale - riunito in
“Sessione ordinaria” - il bi-
lancio di previsione eserci-
zio del 2008. 

Il Consiglio comunale
era stato convocato, dal
presidente Giancarlo Tiani,
nella solita sala adunanze
in piazza Maria Ausiliatri-
ce, in seduta pubblica di
prima convocazione per ie-
ri mattina (alle 9e30 del
mattino) per trattare il se-
guente ordine del giorno:
Aree e fabbricati da desti-
narsi a residenza, attività
produttive e terziarie da
cedere in proprietà o in di-
ritto di superficie nel corso
dell’esercizio finanziario –
valore di cessione, determi-
nazioni; Esame ed appro-
vazione del bilancio di pre-
visione esercizio del 2008,
relazione previsionale e
programmatica, bilancio
pluriennale esercizi
2008/2010, Programma
triennale dei Lavori pub-
blici; Affidamento in con-
cessione dell’accertamento
e della riscossione delle en-
trate comunali – Definizio-
ne degli in-
dirizzi. 

Un civico
consesso che
arriva dopo
che il primo
cittadino di
Soverato,
Raffaele
Mancini in-
sieme all’assessore alle Po-
litiche Sociali Sonia Muniz-
zi ed all’assessore ai Lavo-
ri Pubblici Renato Barone,
aveva incontrato nella mat-
tinata di lunedì scorso i
rappresentanti sindacali
provinciali di Cigl – Cisl –
Uil – Anci e Legautonomie
della Calabria, firmando il
protocollo d’intesa sulle

politiche di bilancio previ-
sionale per il 2008: per l’ap-
punto, l’oggetto di discus-
sione del consiglio comu-
nale di ieri. 

Il sindaco Mancini aveva
quindi incassato anche il
“sì” dei sindacati. Così, nel
Consiglio comunale di ieri,
i punti all’ordine del gior-
no sono passati con i voti

della mag-
gioranza,
mentre l’op-
posizione
(con i vari
Calabretta,
Rombolà e
Gagliardi)
hanno

espresso le loro preoccupa-
zioni in merito sia al bilan-
cio che alle cessazioni di
terreni da parte del comu-
ne a terzi. 

Buono l’intervento del
consigliere di minoranza
Antonello Gagliardi in me-
rito al discorso, approfon-
dito nella discussione del
bilancio, della stabilizza-

Soverato, approvato il bilancio
Dopo il “sì” dei sindacati arriva anche quello del consiglio comunale 

In macchina con la droga
Ventenne in manette

montauro

Viaggiava con a bordo
25 grammi di hashish, fer-
mato e arrestato a Mon-
tauro un  giovane di ven-
t’anni. 

I carabinieri della sta-
zione di Gasperina, gui-
dati dal maresciallo Do-
menico Misogano, nel
corso di un servizio di
controllo del territorio,
nella notte tra lunedì e
martedì, predisposto dal
superiore Comando Com-
pagnia di Soverato guida-
to dal tenente Giancarlo
Russo, e finalizzato alla
prevenzione e repressione
del fenomeno dello spac-
cio di droga, hanno tratto
in arresto Daniele Aversa,
ventenne di Stalettì, rite-
nuto responsabile del rea-
to di detenzione ai fini di
spaccio di sostanza stupe-
facente. 

Nella notte di martedì, i
carabinieri di Gasperina,
nel corso di un servizio
perlustrativo in località
Benevento del comune di
Montauro, hanno fermato
una Lancia Dedra con a
bordo due ragazzi: duran-
te la fase di identificazio-
ne i militari hanno quindi
notato un atteggiamento
sospetto da parte dei ra-
gazzi, e di conseguenza i
militari hanno provvedu-
to ad effettuare una per-
quisizione prima veicola-
re e poi personale ai due
giovani. All’interno del-
l’autovettura, nascosto
sotto il tappetino dal lato
del guidatore, è stato ri-

trovato un “panetto” di
hashish del peso di circa
25 grammi, avvolto nel
cellophane. Una volta
scoperto, Aversa si è as-
sunto pienamente la re-
sponsabilità della deten-
zione dell’hashish, dicen-
do di averlo acquistato
per conto proprio. Consi-
derato, quindi, quanto av-
venuto, i carabinieri di
Gasperina hanno dichia-
rato in stato di arresto il
giovane, accompagnan-
dolo presso il Comando
Compagnia Carabinieri di
Soverato per le formalità
di rito. 

Successivamente i cara-
binieri di Soverato, su di-
sposizione del magistrato
di turno della procura ca-
tanzarese Alessia Miele,
lo hanno condotto all’in-
terno del carcere di Siano
a Catanzaro , a disposizio-
ne dell’autorità giudizia-
ria. Continua, dunque, il
gran lavoro da parte dei
militari per quel che con-
cerne il controllo del ter-
ritorio, ma non basta. Chi
di competenza deve cer-
care di potenziare le sta-
zioni dei carabinieri nei
paesi dell’entroterra e po-
tenziare la Compagnia di
Soverato che, nonostante
gli enormi sforzi, ha co-
munque bisogno di più
unità per continuare nella
vasta e incessante azione
di prevenzione e repres-
sione del fenomeno dello
spaccio di droga.
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zione dei lavoratori Lsu-
Lpu; Gagliardi ha tenuto a
precisare di dover tenere
necessariamente conto del-
le categorie protette e so-
prattutto di stabilizzare
quelle figure professionali
che servono per completa-
re le piante organiche in ba-
se, giustamente, alle esigen-
ze dell’ente: «ad esempio -
sottolinea
l’esponente
della mino-
ranza Ga-
gliardi - ,
l’ammini-
strazione co-
munale di
Soverato
avrebbe bisogno di un cen-
tralinista».

A relazionare sul bilan-
cio previsionale per l’eser-
cizio dell’anno 2008 è stato
successivamente l’assesso-
re al ramo Vincenzo Arci-
diacono; mentre, a presie-
dere la seduta del Consi-
glio, invece, è stato il sinda-
co soveratese Raffaele Man-

cini, in considerazione del-
l’assenza giustificata del
presidente Giancarlo Tiani. 

Fra gli assenti figurano
anche i consiglieri di oppo-
sizione Francesco Severino,
Vincenzo Giorla e Giusep-
pe Froio. 

In considerazione dei re-
centi episodi di cronaca av-
venuti in città, sempre nel

corso del
Consiglio
comunale di
ieri, tutti i
consiglieri
soveratesi
hanno quin-
di espresso
solidarietà

alle persone che in questi
giorni si sono viste le pro-
prie autovetture prendere
fuoco, anche se - a tal pro-
posito - il primo cittadino
Raffaele Mancini ha tenuto
a precisare che, «leggendo i
giornali si tratta di cortocir-
cuiti».

Anno giubilare del Santuario
Da domani le celebrazioni

torre di ruggiero

Prendono avvio nella
mattinata di domani le
celebrazioni relative al-
l’inizio del Solenne Anno
Giubilare del Santuario
Diocesano “Santa Maria
delle Grazie”.

Si parte domani matti-
na alle 9e30 con il ritiro
del Clero con la medita-
zione, di Sua Eccellenza
monsignor Vincenzo Ri-
medio, “Maria SS. nel
cammino di formazione e
santificazione del presbi-
tero”. Alle 11 poi la Con-
celebrazione Eucaristica,
presieduta da Sua Eccel-
lenza monsignor Antonio
Ciliberti, arcivescovo Me-
tropolita, “Apertura An-
no Giubilare”. A seguire,
alle quattro del pomerig-
gio, la catechesi sul te-
ma:“la Vergine Maria

“Prima discepola” di Ge-
sù, nella missione evan-
gelizzatrice della  Chie-
sa” di don Pino Silvestre.
Alle 18 la Santa Messa di
Inizio Giubileo con i Fe-
deli con monsignor Raf-
faele Facciolo. La sera al-
le 21 il Concerto. 

Anche venerdì, prima
la Catechesi sul
tema:“Maria di Nazareth
icona della solidarietà” di
Suor Lucia Vizzi (alle 16),
poi la Santa Messa (alle
18) e a seguire (alle 21)
“serata in compagnia di
Maria”. 

Le celebrazioni per
l’Anno Giubilare del San-
tuario andranno avanti
per otto giorni per con-
cludersi il prossimo 17
aprile.

r. c.

Squillace, tributi invariati 
Il consigliere delegato Maida: «Scelta la strada della coerenza» 

Il consiglio comunale di
Squillace, sotto la presiden-
za di Berenice Brutto, ha ap-
provato il bilancio di previ-
sione per l’anno 2008 e
quello pluriennale, relativo
al triennio 2008-2010.

Con il documento conta-
bile, che ammonta a circa 4
milioni e mezzo di euro, so-
no state approvate le prati-
che propedeutiche, la veri-
fica delle aree Pip e dei pia-
ni di zona e il programma
delle opere pubbliche che
comprende diversi inter-
venti sia nel centro storico
che a Squillace Marina e
Fiasco Baldaia. Il consiglie-
re delegato Agazio Maida,
nella relazione sul docu-
mento contabile, ha affer-
mato che nonostante i tagli
statali, il bilancio non ap-
porta modifiche dei tributi. 

«Abbiamo scelto di per-

correre – ha
affermato il
consigliere
comunale –
la strada
della traspa-
renza e della
coerenza,
imponendo-
ci il raggiun-
gimento del-
la raziona-
lizzazione
della spesa e
del rigore
nella gestio-
ne delle ri-
sorse».

Contro il
bilancio e i relativi allegati
si è espresso invece il consi-
gliere di minoranza Franco
Scicchitano, invitando tutti
componenti della maggio-
ranza a prestare maggiore
attenzione per i settori ne-

vralgici di
Squillace.

«È vero –
ha affermato
Scicchitano –
che ci sono
difficoltà per
tutti i Comu-
ni, ma un se-
gnale positi-
vo si poteva
dare».

Dal canto
suo, il primo
cittadino di
Squillace
Guido Rho-
dio ha reso
noto una

parte degli interventi che
l’amministrazione comuna-
le in carica ha realizzato e
realizzerà in futuro. 

«Il nostro paese – ha ri-
marcato il sindaco squilla-
cese – è diventato un cantie-

re a cielo aperto, con impor-
tanti interventi nel settore
delle opere pubbliche». 

Il Consiglio comunale ha
poi variato un articolo del-
lo statuto dei contribuenti,
per consentire ai cittadini
che hanno pendenze nel pa-
gamento di tributi di richie-
dere un aumento delle rate.
Si è poi determinato sul-
l’alienazione degli alloggi
popolari di proprietà comu-
nale, sul piano attuativo
unitario presentato da una
ditta e sul permesso di co-
struire convenzionato ri-
chiesto da una società. 

Il sindaco Rhodio si è au-
gurato infine che nella
prossime elezioni provin-
ciali possa risultare eletto
almeno un referente squil-
lacese.
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Un momento del Consiglio comunale di ieri

L’ok del civico 
consesso 
alla previsione 
d’esercizio per 
l’anno in corso

Dall’opposizione 
alcune precisazioni   
sulla stabilizzazione 

dei lavoratori 
Lsu e Lpu

Il sindaco Guido Rhodio


